

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 26 avril 1993

LETTRE DU 26 AVRIL 1993

Chères Collègues et chers Collègues,

Encore un peu de temps ... et nous nous reverrons! Ce sera cette fois à l'occasion de l'Assemblée générale annuelle qui aura lieu le mardi 15 juin prochain à 16:00 dans la salle M-415 du pavillon principal. Veuillez prendre bonne note de cette information. L'Assemblée générale sera suivie vers 17:30 d'une réception (avec buffet) dans le Hall d'honneur de l'Université. Vous recevrez, d'ici peu de temps, les divers documents qui vous seront utiles alors: avis de convocation et ordre du jour de l'Assemblée du 15 juin 1993, compte-rendu de l'Assemblée du 2 juin 1992, laissez-passer et coupon-réponse à l'attention des organisateurs de la réception.

Nous déplorons collectivement la perte d'un distingué collègue, le Père Dominique Salman, o.p., dont les funérailles ont eu lieu le 27 mars dernier. Dominique Salman, décédé à 88 ans, a oeuvré pendant une bonne décennie à l'Institut de psychologie de la ci-devant Faculté de philosophie. Homme d'une vaste culture, il a fait abondamment profiter ses collègues ainsi que ses étudiants et étudiantes de ses connaissances encyclopédiques. On a dit du Père Salman qu'il avait tout lu et qu'il pouvait spontanément fournir des références utiles à qui en désirait. Des malins ont ajouté que même ceux qui n'en désiraient pas recevaient leur juste part de suggestions. Au cours de son passage à l'Université, il n'a laissé personne indifférent; son souvenir vivra.

Le Comité des candidatures, qui a reçu de très nombreux bulletins de vote, dépouillera son courrier dans les premiers jours de mai. Le Secrétaire, le professeur Gérard de Montigny, vous fera par la suite connaître la composition du prochain Conseil d'administration. Incidemment, je me plais à constater que le fort taux de participation au scrutin démontre, à l'évidence, le grand intérêt que les membres portent à leur Association. Et c'est tant mieux!

Aucune décision n'a encore été prise au sujet des modifications qui pourraient être apportées aux dispositions du Régime de rentes eu égard à l'imposant surplus actuariel (près 14 500 000\$) de la Caisse de retraite au 31 décembre 1991. Notre représentant au Comité de retraite, le professeur Louis-Philippe Phaneuf, en étroite liaison avec le Conseil, suit le dossier de près. La dernière séance du Comité de retraite, tenue le 16 avril dernier, a été en partie consacrée à la poursuite des études entreprises antérieurement. L'APRUM fera, en temps utile, les interventions qui s'imposeront.

Le dernier déjeuner collectif de la saison aura lieu le jeudi 20 mai prochain à La Lucarne. Les lauriers ne seront peut-être pas en fleurs mais nous serons quelques-uns sur « Laurier »!

Mes bons voeux vous accompagnent.

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp